



FAQ

Quelle est la période de la résidence ?

Appel à candidatures ouvert du 16/07/2023 au 06/08/2023

Annonce des gagnants le 11/08/2023

Vernissage le 01/09/2023

Groupe n°1 du 01/09/2023 au 15/09/2023

Groupe n°2 du 16/09/2023 au 30/09/2023

Groupe n°3 du 01/10/2023 au 15/10/2023

Exposition finale le 28/10/2023

Quel est le soutien financier ?

Chacun des 3 groupes reçoit :

- 3500 € de rémunération artistique
- Jusqu'à 1000 € pour les matériaux

Qu'est-ce que le Torhaus ?

Le Torhaus est un espace communautaire autonome et autogéré. Une plateforme pour des projets et des idées qui expérimentent des formes d'art urbain participatif et de co-conception artistique. Le projet a commencé en 2019 avec un festival : divers formats et activités ont été organisés dans et autour de la maison du gardien, envisageant l'avenir de l'ancien aéroport du point de vue de la société civile. En est résulté la radio communautaire „THF Radio“ et le collectif culinaire Torhaus Kochkollektiv ; l'association à but non lucratif Torhaus Berlin e.V. a également été fondée à cette occasion.

Où se trouve le Torhaus ?

Le Torhaus est l'ancienne maison du gardien située à la porte d'entrée du bâtiment de l'aéroport de Tempelhof. Il est situé au Columbiadamm 10, en face du bâtiment de l'aéroport de Tempelhof. De l'autre côté de la rue se trouvent les salles „Columbia Theater“ et „Columbiahalle“.

Le Torhaus se trouve-t-il sur le Tempelhofer Feld ?

Non. Le Torhaus est situé sur une grande rue (Columbiadamm). Vous pouvez voir le bâtiment depuis l'aéroport, mais il n'y a pas d'accès direct au terrain.

Quelles ressources se trouvent dans le Torhaus et les résidents peuvent-ils les utiliser ?

Après la rénovation, le Torhaus (55m²) sera presque vide. Il y aura deux pièces, des toilettes et une petite cuisine, toutes non meublées. Les résidents sont invités à expérimenter l'espace, à le transformer ainsi qu'à transformer les espaces environnants

pendant les deux semaines. Malheureusement, nous ne pouvons pas fournir d'outils, nous demandons donc à tous les groupes d'apporter leurs propres outils.

Le travail des résidents restera-t-il au Torhaus ?

Nous prions tous les groupes de tout retirer à l'issue de leur résidence de deux semaines, afin que le groupe suivant puisse à son tour utiliser tout l'espace. Si le groupe/personne a créé quelque chose dont le Torhaus pourrait avoir besoin, nous serions heureux de discuter d'une suite à donner au travail déjà réalisé.

Les résidents peuvent-ils également travailler dans le bâtiment de l'aéroport ou autour de celui-ci pour leurs recherches ou leur travail ?

Les résidents sont invités à utiliser le bâtiment de l'aéroport comme source d'inspiration et pour leur travail de recherche. Malheureusement, nous ne pouvons pas donner accès au bâtiment lui-même. Les installations de toute nature qu'elles soient, près du complexe du bâtiment ou à l'intérieur, pourraient s'avérer compliquées, car nous devons tout discuter au préalable avec la direction des bâtiments de l'aéroport. Cependant, l'équipe du Torhaus soutiendra les résidents dans la mesure du possible pour qu'ils puissent réaliser autant de choses que possible.

Les résidents doivent-ils être présents au Torhaus tous les jours pendant leur résidence de deux semaines ?

Les résidents peuvent choisir le temps qu'ils veulent passer au Torhaus. Nous recommandons cependant que votre projet proposé inclue l'utilisation de l'espace et que vous y passiez du temps, car nous pensons que cela pourrait enrichir votre travail.

Est-il possible de dormir au Torhaus et, si ce n'est pas possible, y a-t-il une possibilité d'hébergement ?

Malheureusement, il n'est pas possible de dormir au Torhaus et nous ne pouvons pas offrir d'hébergement aux artistes résidents.

L'exposition finale du 28 octobre est-elle obligatoire pour tous les résidents ?

Nous prions tous les résidents de bien vouloir participer à l'exposition. Veuillez réfléchir à un moyen d'exposer votre travail et/ou recherche. Comme l'exposition finale aura également lieu au Torhaus (et que l'espace est restreint), nous demandons à tous les résidents de penser l'exposition finale ensemble afin de se coordonner les uns avec les autres au sein d'un même espace d'exposition collective.

Puis-je postuler pour la résidence en tant que personne seule ?

Oui, vous pouvez également postuler en tant que personne seule.

Pouvons-nous postuler en tant que groupe de plus de 3 personnes ?

Nous souhaitons nous assurer que chaque personne soit rémunérée équitablement, nous recommandons donc de faire la résidence en groupe allant jusqu'à trois personnes idéalement. Mais comme nous connaissons le fonctionnement des collectifs, nous vous laissons décider du nombre final de personnes impliquées.

Comment postuler ?

Veillez nous envoyer le [formulaire de candidature](#) ci-joint avant le 6 août à : residency@torhausberlin.de